

むつ地区交通安全協会 白糠支部 交通死亡事故ゼロ2000日達成

むつ地区交通安全協会白糠支部(支部長:橋本健一氏)は、令和6年3月21日をもって、交通死亡事故ゼロ2000日を達成したことから、むつ地区交通安全協会及びむつ警察署から感謝状が贈呈され、4月17日畑中村長へ受賞の報告を行いました。

白糠支部では平成30年9月28日以降、また、東通村全体では令和4年8月8日以降、交通死亡事故ゼロを継続中です。

交通ルールの順守と正しい交通マナーの実践を習慣づけ、引き続き交通事故の防止に努めましょう。



橋本支部長(右)と畑中村長



委嘱状が授与されました



栗原氏(中央)と畑中村長の対談

栗原心平氏アンバサダー就任

5月15日、料理家の栗原心平氏が、東通村アンバサダーに就任しました。村は、東通牛やキタムラサキウニ等の“高級食材”といわれる特産品が多いことから、「贅沢すぎるバーベキューで村おこし」をテーマに、2022年度から地域活性化プロジェクトを行っています。栗原氏は、料理家としてテレビや雑誌などを中心に活躍する傍ら、株式会社ゆとりの空間の代表取締役社長を務めるなど多岐にわたり活躍しています。栗原氏は今後、アンバサダーとして、自身のウェブサイトでの村特産品の紹介や、村内でのアウトドアイベントへの参画等、村を積極的にPRしていただきます！



東通女子バレーボールクラブ(手前)



東通男子バレーボールクラブ(手前)

『東通村バレーボールクラブ』男子・女子が準優勝！

4月28日、『第56回むつ市春季バレーボール大会』が開催されました。『東通バレーボールクラブ』が男女ともに、決勝では惜敗しましたが、準優勝を収めました。